

INDONESIA SATU

Giat Jumling dan Jum'at Curhat Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, Sholat Istigosah Bersama untuk Palestina di Mesjid Al-Hidayah

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Nov 17, 2023 - 14:50



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°17'39", 106°41'4", 270,8m
17/11/2023 11.50.43

Giat Jumling dan Jum'at Curhat Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi, Sholat Istigosah Bersama untuk Palestina di Mesjid Al-Hidayah

Sukabumi, 17 November 2023 - Kapolsek Kalibunder melaporkan kegiatan Jum'at Curhat dan Sholat Istigosah yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder di Masjid Al-Hidayah, Kp. Sindangsari, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder pada Jum'at, 17 November 2023, pukul 11.50 WIB.

Dalam laporan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan bentuk kepedulian terhadap situasi kamtibmas dan kesejahteraan masyarakat. Berikut rangkaian kegiatan yang dilaksanakan:

1. Memberikan himbauan kepada warga untuk aktif memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas terkait kejadian menonjol di wilayah. Kerjasama dan keterbukaan informasi diharapkan dapat meningkatkan efektivitas tugas kepolisian.
2. Himbauan kepada warga agar meningkatkan kewaspadaan terhadap kejadian curanmor. Parkir kendaraan hendaknya dilakukan di tempat yang aman, dan penggunaan kunci ganda ditekankan untuk mencegah tindakan kriminal.
3. Mengingatkan warga untuk tetap menjaga kesehatan dan pola hidup bersih sebagai upaya pencegahan penyakit.
4. Menerima curhat, kritik, dan saran dari warga masyarakat. Keterbukaan dalam berkomunikasi diharapkan dapat menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dan aman di wilayah Desa Kalibunder.
5. Menyampaikan program Polres Sukabumi "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari masyarakat.
6. Himbauan kepada warga agar tidak tergiur menjadi pekerja migran ilegal. Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman terkait bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang yang masih marak terjadi.
7. Himbauan agar warga tetap waspada terhadap potensi bencana longsor, terutama dengan meningkatnya curah hujan. Kesadaran untuk selalu waspada dan siap menghadapi bencana alam diharapkan dapat meminimalkan risiko.

Menyikapi laporan tersebut, Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder. "Saya mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya dengan mendekati diri kepada masyarakat. Kegiatan ini mencerminkan komitmen kita dalam menciptakan lingkungan yang aman dan bersahabat," ujar Kapolres Sukabumi.

Beliau juga mengajak seluruh masyarakat untuk terus berkolaborasi dengan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai. "Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan kehidupan yang lebih baik dan sejahtera," tambah Kapolres Sukabumi.